

Apostolat de la Prière

OU

LIGUE DU SACRÉ-CŒUR

*Intention générale du mois de mars 1898, approuvée et
bénie par notre Saint-Père le Pape :*

L'esprit de charité

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS

DIVIN Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que l'esprit de charité pénètre, anime, surnaturalise les pensées, les paroles et les actions de tous les chrétiens. Ainsi soit il.

INFORMATIONS

Un point de rubrique. — La Sacrée-Congrégation des Rites vient de terminer un travail assez considérable intitulé : *Additions et changements aux rubriques générales et spéciales du Breviaire et du Missel. Décret du 11 décembre 1897.* Ces additions et changements devront être introduits dans les livres liturgiques.

Notons un point dont l'application revient chaque jour dans la célébration de la messe, en un grand nombre d'églises. Si un tableau ou une statue de la Sainte Vierge, ou du saint dont on fait la fête, se trouve au-dessus de l'autel, c'est vers cette image ou statue que le prêtre doit s'incliner, et non vers le missel, quand il prononce le nom de la T.-S. Vierge ou celui du saint.